

Pepe Grillo



Fiscalía que marca el camino

Una apuesta interesante ha puesto la Fiscalía del Estado de México a sus pares de otros estados. Resulta que en lugar de solo seguir la clásica "incidencia delictiva"; es decir, denuncias ante el MP, su seguimiento lo hace agregando el número de detenciones por las denuncias presentadas y, todavía más, un porcentaje de las aprehensiones que se realizaron con orden de juez de por medio.

Para los no expertos: esto significa que está monitoreando las aprehensiones que realiza sin flagrancia; es decir, investigando y presentando elementos ante un juez para señalar a un responsable inicialmente desconocido; además de hacerlo con suficiente respaldo pericial (pruebas que luego irán al juicio oral), se construye así la base para vinculación a proceso y una eventual sentencia.

Con razón en el gobierno federal se mostraron interesados en un acercamiento a lo que hace esta fiscalía del Edomex.

El penúltimo eslabón

El éxito electoral de Morena descansa en una eficaz implementación de los programas sociales y el control de la narrativa gracias a un encomiable esfuerzo personal del presidente López Obrador de dar su versión de los hechos todos los días en las mañanas.

Su objetivo fue no dejar espacios por donde crecieran visiones de la oposición. Que estas versiones llegaran al círculo rojo pero que la población mayoritaria tuviera la versión del gobierno para explicarse lo que está pasando.

El sexto Informe de Gobierno es un eslabón más en la cadena de la comunicación política del gobierno. Es el último Informe pero no el último eslabón.

Durante septiembre el presidente tendrá un protagonismo revitalizado. Se comunicará a cada rato con sus seguidores. Hasta es posible que el día 30 de septiembre se anime a dar un último informe de los avances logrados por el Plan C. Todavía faltan muchos mensajes presidenciales.

Cuestión de principios

Estos son mis principios, y si no les gustan, tengo otros.

Sin despeñarse la bancada oficial en

el Congreso de la CDMX, pasó de grande a imbatible Tres diputados que llegaron al Congreso vía la oposición, Silvia Sánchez, PRI; Nora Arias, PRD y Luis Chávez, del PAN, lo pensaron mejor unos diez minutos y resolvieron que lo suyo, lo suyo, era ser parte de la aplanadora y se pusieron la camiseta guinda.

No hace mucho, durante las campañas, los dirigentes de esos partidos auguraban que los esquiroleros para darle la mayoría calificada a Morena saldrían de Movimiento Ciudadano, pero el tiempo puso a cada uno en su lugar. Los legisladores del MC firmes en la oposición y los chapulines brincaron de otros partidos.

Ya con la mayoría calificada en el bolsillo los mandos de Morena en la ciudad dijeron que privilegiarían del diálogo, pero eso sí no aceptarán chantajes políticos.

A tambor batiente

Desde ayer en la tarde arrancaron los trabajos de la nueva legislatura. Serán 30 días sin tregua. Todavía no queda claro cuántas de las iniciativas del Plan C alcanzarán a procesar.

El plan es que esta misma semana quede concluida la Reforma Judicial y en comisiones se adelanten por lo menos otras dos.

La elección del 2 de junio dejó una nueva realidad política a la que no será sencillo adaptarse pues supone una mayoría calificada en la Cámara de Diputados, en el Senado y en Congreso de la CDMX.

La mayoría gubernamental tiene un plan, pero todavía no se sabe cuál es el plan de la oposición, ni siquiera se sabe si va unida o cada quién se rascará por sus propias uñas. El país será distinto a finales de mes •

La elección del 2 de junio dejó una nueva realidad política a la que no será sencillo adaptarse pues supone una mayoría calificada en la Cámara de Diputados, en el Senado y en Congreso de la CDMX

pepegrillo@cronica.com.mx

